



## **LTV-Baar**

---

### **Jahresbericht des Präsidenten 2015/2016**

Dienstag, 6.9.16 / Restaurant Sport-Inn Baar

Die RVI-Mixed Meisterschaft verlief einmal mehr erfolgreich. Die Spiele in der Mixed II Gruppe waren dennoch alles andere als einfach. Bei einigen Spielen musste über die volle Distanz gespielt werden. Schön, dass auch neben den Trainings und Meisterschaftsspielen so einiges passierte. So waren die Hey-Jaapler einmal mehr beim Halloweenturnier und beim Chlausturnier vertreten.

Die Jahresrechnung präsentiert wiederum schwarze Zahlen. Dank den Swisslos-Beiträgen kann der Mitgliederbeitrag weiterhin auf tiefen Fr. 30.- beharren.

Mutationen sind keine zu vermelden und auch Wahlen stehen dieses Jahr keine an. Ein weiteres Mal gilt mein Aufruf an alle: unser Aktivkader soll mit weiteren Spielern und Spielerinnen ergänzt werden ...

Die kommende Mixed-meisterschaft findet ohne Mixed I - Gruppe statt, da zu wenig Anmeldungen eingingen. Daher wird nun in zwei Mixed II - Gruppen eine Vorrunde gespielt. Nach Neujahr erfolgen dann quer durch die Tabelle Rangierungsspiele statt.

Am Dienstag, 27.09.2016 starten wir in die Mixed-Wintersaison auswärts in der Schützenmatte gegen Fossil, ein bekannter Gegner.

Die Kassaführung wird ab November von Sarah Ritter übernommen.

An dieser Stelle mein Dankeschön allen, die immer wieder im Training, an den Spielen oder auch an den (anschliessenden) gemütlichen Stunden mit dabei sind.

Baar, 6.9.16

Beat Friedli